

## Cuenca: un plan pour valoriser les moulins de Todos Santos

Écrit par Gaëtan Juillard

Lundi, 05 Juillet 2010 08:24 - Mis à jour Lundi, 05 Juillet 2010 11:28

---

Les moulins coloniaux de Todos Santos font partie des constructions les plus anciennes de la ville de Cuenca, ils témoignent de 400 ans d'occupation. Ils ont été découverts en 1972, pendant une excavation pour la construction d'une maison, dans le secteur de Todos Santos. Aujourd'hui, le secteur s'est transformé en un musée de site "Manuel Agustín Landívar", dirigé par la Maison de la Culture. Le site a des structures et des fondations issues de trois cultures : cañari, inca et espagnole.

L'organisme cherche à donner une nouvelle valeur au Musée avec un projet élaboré par la Fondation El Barranco, indique le président de l'institution, Tito Astudillo. Le projet a été approuvé par l'administration précédente du maire Cabrera et son exécution est en suspens étant donné le manque de ressources économiques. Le plan inclut la récupération du site, tant dans le secteur archéologique comme dans celui où fonctionne le Musée, et le rapprochement avec la Communauté, au moyen de l'organisation de séminaires mensuels sur l'identité.

Lire " [Un plan para recuperar los molinos de Todos Santos](#) " dans *El Mercurio*

Lire " [Necesidades del Museo Landívar](#) " dans *El Mercurio*